
LE FUTUR SIMPLE -2- 
 

Au futur simple, tous les verbes ont les mêmes terminaisons :  
 

AI     AS   A    ONS    EZ     ONT 
 

OUVRIR METTRE PRENDRE ALLER 

j’ouvrirai je mettrai je prendrai j’irai 

tu ouvriras tu mettras tu prendras tu iras 

il ouvrira il mettra il prendra il ira 

elle ouvrira elle mettra elle prendra elle ira 

nous ouvrirons nous mettrons nous prendrons nous irons 

vous ouvrirez vous mettrez vous prendrez vous irez 

ils ouvriront ils mettront ils prendront ils iront 

elles ouvriront elles mettront elles prendront elles iront 

 

 

 

Les verbes courir, voir, pouvoir mourir et envoyer ainsi que leurs dérivés (parcourir, renvoyer, 

recourir, revoir..) prennent 2 R. 

 

 

 

COURIR VOIR POUVOIR MOURIR ENVOYER 

je courrai je verrai je pourrai je mourrai J’enverrai 

tu courras tu verras tu pourras tu mourras tu enverras 

il courra il verra il pourra il mourra il enverra 

elle courra elle verra elle pourra elle mourra elle enverra 

nous courrons nous verrons nous pourrons nous mourrons nous enverrons 

vous courrez vous verrez vous pourrez vous mourrez vous enverrez 

ils courront ils verront ils pourront ils mourront ils enverront 

elles courront elles verront elles pourront elles mourront elles enverront 

 

 

 

Les verbes en YER changent leur Y en I. 

PAYER : je paierai, tu paieras, il paiera, nous paierons… 

BALAYER : je balaierai, tu balaieras, il balaiera… 
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